



Hayley Wickenheiser, one of Canada's greatest female hockey players, was born in Shaunavon, Saskatchewan. She began playing hockey when she was five and played solely on boys' teams until the age of 13. At the 1991 Canada Winter Games she played for Alberta, which won the gold medal. Hayley scored the winning goal and was voted the most valuable player. At 15, Hayley was named to Canada's national women's team and played her first international tournament at the 1994 World Championship at Lake Placid, N.Y. In total, she and her team won six World Championship gold medals and three silver medals. She has also contributed to at least 10 gold medals for Canada at the 4 Nations Cup tournaments. Since 1998, when women's hockey became a medal sport in the Winter Olympics, she and her team won a silver medal and four gold medals. She is one of just five athletes in the world to win gold at four consecutive Olympic Winter Games.

In 2011, Hayley was named an Officer of the Order of Canada. In 2017 she announced her retirement after 23 years on the Canadian women's team and almost a dozen Olympic and world championship gold medals. In 2019 she was named to the Hockey Hall of Fame. She is currently the Senior Director of Player Development for the Toronto Maple Leafs and in 2021, she received her medical doctor's licence.

In the form of a hockey stick, the necklace is in Canadian colours with embossed maple leaves. The inlay of Ontario gold ore represents a puck as well as the many gold medals she has earned.

Sterling silver, anodized aluminum, Ontario gold ore, ebony

HAYLEY WICKENHEISER

Hockey

Hayley Wickenheiser, une des plus grandes joueuses de hockey du Canada, est née à Shaunavon, en Saskatchewan. Elle a commencé à jouer au hockey à l'âge de cinq ans et a joué uniquement dans des équipes masculines jusqu'à l'âge de 13 ans. Aux Jeux d'hiver du Canada de 1991, elle a joué pour l'Alberta et son équipe a remporté la médaille d'or. Hayley a marqué le but gagnant et a été élue joueuse la plus utile. À 15 ans, Hayley a été nommée dans l'équipe nationale féminine du Canada et a joué son premier tournoi international au Championnat du monde de 1994 à Lake Placid, N.Y. Au total, elle et son équipe ont remporté six médailles d'or et trois médailles d'argent aux Championnats mondiaux. Elle a également contribué à gagner au moins 10 médailles d'or pour le Canada aux tournois de la Coupe des 4 nations. Depuis 1998, lorsque le hockey féminin est devenu un sport médaillé aux Jeux olympiques d'hiver, elle et son équipe ont remporté une médaille d'argent et quatre médailles d'or. Elle est l'une des cinq athlètes au monde à avoir remporté l'or à quatre Jeux olympiques d'hiver consécutifs.

En 2011, Hayley a été nommée Officier de l'Ordre du Canada. En 2017, elle a annoncé sa retraite après 23 ans au sein de l'équipe féminine canadienne et près d'une douzaine de médailles d'or aux championnats olympiques et mondiaux. En 2019, elle a été nommée au Temple de la renommée du hockey. Elle est actuellement directrice principale du développement des joueurs pour les Maple Leafs de Toronto et en 2021, elle a obtenu son diplôme en médecine.

En forme d'un bâton de hockey, le collier est aux couleurs canadiennes avec des feuilles d'érable en relief. L'incrustation de minerai d'or de l'Ontario représente une rondelle ainsi que les nombreuses médailles d'or qu'elle a gagnées.

Argent sterling, aluminium anodisé, minerai d'or de l'Ontario, ébène